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今天：晴天转多云，最低9℃（昨天最高18.1℃）
明天：多云转晴天，最高22℃，最低11℃
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新华社北京 !月 "日电 （记者
李斌 杨金志）中共中央总书记、中共
中央军委主席习近平 !日下午在参加
他所在的十二届全国人大一次会议上
海代表团审议时强调，要高举中国特
色社会主义伟大旗帜，全面贯彻落实
党的十八大精神，坚持以邓小平理论、
“三个代表”重要思想、科学发展观为
指导，把握好稳中求进的工作总基调，
坚定不移深化改革开放，更加自觉地
把工作着力点放到加大创新驱动力度
上来，不断为创新发展注入新的动力
和活力。
上海代表团气氛热烈、发言踊跃。

杨雄、应勇、徐小平、徐麟、曹可凡、黄
迪南、樊芸、朱之文等 "位代表分别就
建设法治国家、加快浦东综合配套改
革试点、推进产业结构转型升级、建设
高技能人才基地、增强城市文化竞争
力等问题发表意见。习近平边听边记，
并不时同代表就有关问题进行探讨和
交流。
在认真听取代表发言后，习近平

作了重要讲话。他首先表示完全赞成
政府工作报告，充分肯定 !年来全国
以及上海改革开放和社会主义现代化
建设取得的成就，强调总结过去的 !

年，我们用极不平凡的努力、极不平凡
的成就度过了极不平凡的岁月。他希
望上海的同志立足全局、突出重点，深
入探索中国特色、时代特征、上海特点
的科学发展之路，当好全国改革开放
排头兵、科学发展先行者。
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改革已进入攻坚期深水区
敢于啃硬骨头敢于涉险滩

习近平参加上海代表团审议强调：进一步深化改革，要勇于冲破
思想观念的障碍和利益固化的藩篱 韩正参加，杨雄等代表发言
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!作者为本报特派记者"

!下次来上海"

再到社区看看#

———习近平参加上
海代表团审议侧记
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本报北京今日电 （特派记者
邵宁 姚丽萍 马亚宁）中共中央政
治局委员、上海市委书记韩正代表昨
天下午在参加上海代表团全体会议
审议《政府工作报告》时指出，上海
发展已经站在新的更高的起点上，我

们要按照中央和习近平总书记的要
求，当好全国改革开放的排头兵和科
学发展的先行者，必须把上海的发展
放在全国发展的大局中谋划，进一步
树立创新理念、转型思维、科学方
法，以结构优化和质量效益求增长，

围绕生态绿色和人民福祉求发展，使
广大人民群众更多更公平地享受改
革开放的成果，不辜负中央和总书记
的期望与重托，不辜负上海人民的期
望和重托。
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韩正参加审议指出
必须把上海发展放在全
国发展大局中谋划

站在新的更高起点上
围绕人民福祉求发展

委内瑞拉副总统马杜罗宣布

查韦斯去世
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! 习近平参加十二届全国人大一次会议上海代表团的审议 新华社记者 兰红光 摄

新能源汽车
又添新成员

沪上电动车租赁
最快下月“起步”
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每天可享免费上网2小时
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发改委：拟缩短&&个工作日油品调价周期

%%%详见 #.3版#国际新闻 %%%详见 #3版#民生新闻

本报北京上午电 （特派记者
邵宁）国家发改委主任张平上午在

人大记者会上说，正研究油价形成机
制改革方案，拟缩短现有##个工作日

调价周期，准备取消$%幅度限制，以适
应国际油价变动。!相关报道见#0版"


